



Javalambre

Las obras del acceso sur a Javalambre, para el 2012

EL PERIÓDICO
ZARAGOZA

T El Gobierno de Aragón y la DPT acordaron licitar antes de que acabe el año la redacción de proyecto y el estudio de impacto ambiental del acceso sur a la estación de esquí de Javalambre. De este modo, el año que viene se dedicará a la redacción del documento, y a conseguir la aprobación del impacto ambiental, de forma que las obras podrían comenzar en 2012. Ayer mismo se inició el proceso de contratación por la cantidad de 120.000 euros. El acceso se hará desde la localidad de Torrijas y tendrá una longitud de entre 12 y 14 kilómetros, aunque se prevé que recibir la aprobación de impacto ambiental no será sencillo, dadas las características del terreno. El presidente de la DPT, Antonio Arrufat, explicó que esta infraestructura es «fundamental» por cuestiones de seguridad. ≡